



Rebläuse danken für Filz-Weinglashalter-Fertigung

Heimatverein Neuweiler spendet Erlös aus Weinwandertag an Lebenshilfe

Baden-Baden (red) - Extra für den Weinwandertag des Heimatvereins Neuweiler Rebläuse waren im Frühjahr in der Werkstatt der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern (WDL) in Sinzheim 1100 neue Filz-Weinglashalter gefertigt worden. Um so größer war nun die Freude der Mitarbeiter in der Näherei, als die Verantwortlichen des Heimatvereins dieser Tage den Reinerlös des Weinwandertags in Höhe von 1500 Euro an die WDL spendeten.

Betriebsstättenleiter Michael Lorenz und Geschäftsführungsmitglied Andreas Hemlein begrüßten die sechs Mitglieder des Heimatvereins und gaben ihnen bei einem Rundgang durch die Werkstätten einen Einblick in die vielfältigen Arbeitsangebote von der Montage über die Verpackung und Konfektionierung bis zur Näherei. "Wir sind überrascht, wie professionell, mit hoher Qualität und mit welcher Vielfalt hier gearbeitet wird", sagte Rudi Graf erstaunt. "Überhaupt waren wir begeistert, wie flexibel und spontan die Werkstätten mit unserer Anfrage umgingen und wie preisgünstig am Ende die Weinhalter gefertigt wurden."

Der Auftrag bestand darin, dass die Mitarbeiter den Filz mit einer Vorlage ausgestanzt, anschließend zusammengenäht, umgedreht und mit einer Kordel versehen hatten, so dass die Weinbeutel mit Glas von den Teilnehmern des Weinwandertags um den Hals getragen werden konnten.

Andreas Hemlein bedankte sich beim gesamten Heimatverein für die finanzielle Unterstützung. "Mit solchen Spenden können wir unser vielfältiges Betreuungsangebot für Menschen mit Behinderungen aufrechterhalten und teilweise sogar noch ausbauen, was sonst in dieser Form gar nicht möglich wäre", freute er sich.

zurück drucken

Rebläuse danken für Filz-Weinglashalter-Fertigung

Heimatverein Neuweiler spendet Erlös aus Weinwandertag an Lebenshilfe

Baden-Baden (red) – Extra für den Weinwandertag des Heimatvereins Neuweiler Rebläuse waren im Frühjahr in der Werkstatt der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern (WDL) in Sinzheim 1100 neue Filz-Weinglashalter gefertigt worden. Um so größer war nun die Freude der Mitarbeiter in der Näherei, als die Verantwortlichen des Heimatvereins dieser Tage den Reinerlös des Weinwandertags in Höhe von 1 500 Euro an die WDL spendeten.

Betriebsstättenleiter Michael Lorenz und Geschäftsführungsmitglied Andreas Hemlein begrüßten die sechs Mitglieder des Heimatvereins und gaben ihnen bei einem Rundgang durch die Werkstätten einen Einblick in die vielfältigen Arbeitsangebote von der Montage über die Verpackung und Konfektionierung bis zur Näherei.

„Wir sind überrascht, wie professionell, mit hoher Quali-



Glückliche Näherei-Mitarbeiter bei der Spendenübergabe des Heimatvereins Neuweiler.

Foto: WDL

tät und mit welcher Vielfalt hier gearbeitet wird“, sagte Rudi Graf erstaunt. „Überhaupt waren wir begeistert, wie flexibel und spontan die Werkstätten mit unserer Anfrage umgingen und wie preisgünstig am Ende die Weinglashalter gefertigt wurden.“

Der Auftrag bestand darin, dass die Mitarbeiter den Filz mit einer Vorlage ausgestanzt, anschließend zusammengeheftet, umgedreht und mit einer Kordel versehen hatten, so dass die Weinbeutel mit Glas von den Teilnehmern des Weinwandertags um den Hals getragen werden konnten.

Andreas Hemlein bedankte sich beim gesamten Heimatverein für die finanzielle Unterstützung. „Mit solchen Spenden können wir unser vielfältiges Betreuungsangebot für Menschen mit Behinderungen aufrechterhalten und teilweise sogar noch ausbauen, was sonst in dieser Form gar nicht möglich wäre“, freute er sich.